

# *Miguel Diaz-Canel se dit confiant dans l'approbation de la Constitution*

---



La Havane, 11 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel s'est dit confiant dans l'approbation de la Constitution au référendum populaire du 24 février.

Sur son compte Twitter, @DiazCanelB, le président cubain a souligné que tout a été fait pour le bien de tous en faisant allusion à une phrase bien connue de José Martí, notre Héros National «Avec tous et pour le bien de tous»

Miguel Diaz-Canel a assuré qu'avec la nouvelle Constitution Cuba sera un meilleur pays, plus adapté à son temps.

De son côté, l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba a lancé un appel à la participation massive aux urnes et au vote pour le Oui en faveur de la Constitution, adoptée définitivement le 22 décembre dernier par l'Assemblée Nationale après les modifications suggérées au cours d'une vaste consultation populaire dans des lieux de travail et d'études, dans les communautés et via Internet, en ce cas par les Cubains résidant à l'étranger.

Dans sa convocation, l'UJC encourage les jeunes à dire Oui à la continuité des réussites atteintes ces 60 ans de victoires.

Le texte souligne que la participation massive des jeunes aux urnes va s'avérer une grande preuve de patriotisme, de fidélité et d'engagement envers la Révolution et sa génération historique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183209-miguel-diaz-canel-se-dit-confiant-dans-lapprobation-de-la-constitution>



**Radio Habana Cuba**